

Gran Expectación General Debate de Bush-Dukakis

WINSTON-SALEM (Carolina del Norte, EE.UU.), septiembre 25 (EFE).— El primer debate televisado de las elecciones presidenciales de Estados Unidos de 1988 entre los candidatos George Bush, republicano, y Michael Dukakis, demócrata, ha levantado una gran expectativa, aunque ambos aspirantes quieren transmitir una imagen de calma.

La policía y el servicio secreto tiene tomado el campus de la universidad de Wake Forest, donde tendrá lugar el debate a las 00:00 GMT del lunes, ante la indiferencia de los estudiantes que mayoritariamente están a favor de Bush, según una encuesta que publica el periódico del centro.

Pancartas con el lema te queremos Bush, "adelante", prenden de las ventanas que dan a la plaza central donde está situada la capilla, en cuyo interior se celebrará el debate que se estima será visto por cerca de 100 millones de norteamericanos.

A su llegada a la ciudad, Dukakis —quien debe arriesgar más por encontrarse en peor situación, según los sondeos electorales— declaró a los periodistas que espera que el debate sea bueno y muy interesante. Por su parte, el vicepresidente y aspirante republicano, George

—Favor pase a la página 19.

Satélite E.U. Estudiará la Capa de Ozono

WASHINGTON, septiembre 25 (DPA).— Estados Unidos lanzó el domingo al espacio un satélite meteorológico que circundará la tierra a una altura de 860 kilómetros en órbita Norte-Sur, paralela al eje de rotación del planeta.

El artefacto, que debe reemplazar un satélite lanzado hace dos años que ha comenzado a mostrar desperfectos, va equipado asimismo

—Favor pase a la página 29.



VICTIMA DE SIDA. Ciudad del Vaticano, septiembre 25. Brendan O'Rourke de 5 años, de San Francisco, California, quien contrajo el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida), durante una transfusión de sangre, recibe la comunión ofrecida por el Papa Juan Pablo II, en la ceremonia de beatificación de tres clérigos en la Plaza de San Pedro. (Cable-foto AP).

Cáncer Abdominal Sufre Hirohito

TOKIO, septiembre 25 (UPI).— El estado del emperador Hirohito se agravó el domingo y hay informes que aseguran que tiene cáncer abdominal, aunque el personal de palacio trata de evitar que el monarca se entere de la gravedad de su estado.

La fiebre de Hirohito aumentó esta tarde hasta 38,8 grados Celsius y la hemorragia intestinal, que comenzó el lunes, obligó a los médicos a proporcionarle tres transfusiones sanguíneas mientras descansaba en su recámara, dijo un vocero del palacio, agregando que al emperador ya se le han administrado medicamentos para controlar la fiebre.

El vocero negó informes periodísticos en el sentido de que el emperador había sido conectado a un respirador artificial. El monarca de 87 años, líder simbólico de Japón durante los últimos 62 años, tiene cáncer al peritoneo, la membrana que recubre la cavidad abdominal, y ha padecido la enfermedad al menos por un año, informaron la agencia de noticias Kyodo y el diario "Asahi Shimbun".

El decaimiento pro—
—Favor pase a la página 71.



LIDER DE GOLPE. Bangkok, Tailandia, septiembre 25. Foto reciente del general Saw Maung, quien encabezó el golpe de estado en Birmania a principios de septiembre. (Cable-foto AP).

75 Muertos por Graves Lluvias en la India

Nueva Delhi, septiembre 25 (DPA).— 75 personas perdieron la vida este fin de semana a causa de las graves tormentas que azotaron el norte de la India, según informó el domingo la agencia noticiosa india (UNI).

Las persistentes lluvias torrenciales pro—
—Favor pase a la página 29.

Papa Beatifica al Fraile Español Junípero Serra

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 25 (UPI).— El Papa Juan Pablo II beatificó el domingo a seis religiosos, entre ellos a Fray Junípero Serra, que sube así otro peldaño más en su proceso de canonización.

El padre franciscano nacido en España, fundó en el siglo XVIII varias misiones en California, donde bautizó a millares de indios bajo la fe de la Iglesia Católica.

Dirigiéndose a más
—Favor pase a la página 17.

Lluvias Dañan Extensa Zona de Algodón en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 25 (ACAN-EFE).— Las fuertes lluvias que han azotado a Guatemala en las últimas semanas, han destruido más de 500 mil metros cuadrados de cultivos de algodón en la costa sur del país,

informaron el domingo fuentes de ese sector del agro.

El Consejo Nacional del Algodón (CNA), a través de un comunicado, dijo que el sector algodono vive una situación crítica.
—Favor pase a la página 29.

La Paz debe Lograrse Desde Posición de Fuerza: Reagan

WASHINGTON, septiembre 25 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo el sábado que Estados Unidos debe continuar su política "de paz pero desde una posición de fuerza" y formuló una advertencia contra "los patriotas recién nacidos", que ofrecen

"las mismas débiles opciones".

Reagan formuló sus comentarios en su charla semanal por radio, que fue transmitida desde el retiro presidencial de Camp David, Maryland, donde pasa sus fines de se

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

Muere de Cáncer Pancreático "Billy", Carter Hermano del Ex-Presidente Carter

WASHINGTON, septiembre 25 (DPA).— Billy Carter, el poco convencional hermano del ex-presidente norteamericano Jimmy Carter, falleció el sábado de cáncer pancreático a la edad de 51 años en su ciudad natal de Plains, en el estado de Georgia.



(Billy Carter)

Un típico "good old boy" sureño, poco amigable de los convencionalismos, Billy se convirtió durante la presidencia de su hermano (1976-1980) en un apasionado orador y propagandista, poniendo no pocas veces en aprietos al mandatario.

En 1977, poco después que su hermano asumió la presidencia de Estados Unidos, hizo noticia cuando aceptó una invitación para viajar a Libia del controvertido jefe de estado Libio Muammar el Gaddafi, convirtiéndose en gestor de los negocios libios en Estados Unidos.

Discovery Listo para su Lanzamiento al Espacio

CABO CANAVERAL, Estados Unidos, septiembre 25 (UPI).— A sólo cinco días del despegue.
—Favor pase a la página 69.

Dirigentes de todo el Mundo Iniciaron hoy Debates en ONU

NACIONES UNIDAS, septiembre 25 (AP).— Dirigentes de todo el mundo, desde jefes de estado a embajadores, comenzarán este lunes un debate de tres semanas de duración en la 43ra. Asamblea General, en la que se espera que el Presidente norteamericano Ronald Reagan, uno de los principales oradores, elogie los logros del organismo por mantener la paz en el mundo.

Entre los oradores de este lunes figuran jefes de estado, primeros ministros o ministros de Relaciones Exteriores de 10 naciones, entre ellas Brasil, Perú, Venezuela, Bolivia y Argentina.

El discurso de Reagan, que será de despedida de la ONU, se producirá luego de casi ocho años durante los que criticó al organismo mundial por lo que dijo que era su tendencia antioccidental y su inflada burocracia. El gobierno de Reagan hizo que la ONU llegara al borde de la clausura por retener los pagos de aportes a su presupuesto, pero aparentemente este mes Reagan ha cambiado de actitud.

Hace dos semanas, anunció su satisfacción por las medidas de la ONU de reducir su personal y su

—Favor pase a la página 29.



BEATIFICACIONES. Ciudad del Vaticano, septiembre 25. Vista general de la Plaza de San Pedro, en ciudad del Vaticano durante la ceremonia de beatificación del fraile español Junípero Serra, el misionero francés Frederic Jassoone Bollengier y el mexicano Miguel Agustín Pro. (Cable-foto AP).